

Más fusiones y adquisiciones bancarias, prevén analistas (El Financiero 29/06/09)

Más fusiones y adquisiciones bancarias, prevén analistas (El Financiero 29/06/09) Jeanette Leyva Reus Lunes, 29 de junio de 2009 Habrá mayor regulación y menores ganancias. Recesión incrementará el número de créditos incobrables: Accenture. Eficiencia y reducción de costos determinarán a los ganadores, dice. México no está exento del proceso de fusiones y adquisiciones que se inició ya en el sistema bancario a raíz de la crisis financiera internacional. Lo positivo es que esto servirá para que las instituciones más fuertes y sólidas continúen operando en el mercado, aunque no necesariamente las que mejores servicios otorgan. En entrevista con EL FINANCIERO, Pedro José García, socio director de Servicios Financieros de Accenture México, consideró que la crisis dejará en nuestro país entidades más fortalecidas, por lo que las ventas, fusiones o adquisiciones permitirán enfrentar mejor lo que sucede en el mundo. García, especializado en fusiones de instituciones bancarias y financieras, afirmó que la crisis ha afectado a los sistemas financieros de distintas formas, de lo que México no escapa. Sin embargo, reconoció, debido al gran número de entidades bancarias mexicanas ligadas a grupos internacionales, que deben seguir directrices de sus casas matrices, a lo mejor el proceso no es tan rápido. "Pero estoy convencido de que hay entidades locales y globales que están analizando la posibilidad de adquirir o fusionarse con otros bancos para tener mayor eficiencia operacional." Otros riesgos Comentó que "México, para empezar, es una de las economías más afectadas de América Latina. No sabemos cuánto caerá el PIB, que puede ser de 5.0 por ciento, y eso aumenta el desempleo, con lo que automáticamente genera impacto en la morosidad de los préstamos individuales". En momentos de crisis, indicó, uno de los elementos que se deteriora es la calidad de la cartera de crédito y aumenta la morosidad, lo que trae problemas a las instituciones financieras. "Aunque en México el sistema financiero está robusto y la banca bien capitalizada, con reservas preventivas importantes, en las crisis hay problemas de deterioro de las carteras y aumentan los préstamos incobrables", agregó. Esto, debido a que muy pronto el sector financiero empezará a vivir un fenómeno de cambio importante, pues se tendrán regulaciones mayores y los márgenes de ganancias se van a reducir. "En este momento, los bancos tienen que ver cómo se hacen mucho más eficientes, cómo pueden operar a un costo menor, y la crisis servirá para distanciar a los bancos ganadores de los perdedores", apuntó.